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Le terrain identifié pour la nouvelle école primaire francophone à Chelsea. (Patrick 
Woodbury/Le Droit) 

À peine trois mois après l’octroi du financement pour le projet et le début 

des négociations avec le Centre de services scolaire des Portages-de-

l’Outaouais (CSSPO), la municipalité a identifié le terrain où sera érigée la 

deuxième école primaire francophone de son territoire. 

 

Le gouvernement du Québec a donné le feu vert à cette infrastructure scolaire le 20 juin 
dernier. En comparaison, il aura fallu environ trois ans pour que le CSSPO et la Ville de 
Gatineau s’entendent sur le choix d’un terrain pour une future école primaire. 
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L’édifice comprenant 16 classes sera construit au coin des chemins du Relais et Cecil, à 
deux pas du Centre Meredith, sur un site où l’on retrouve actuellement un stationnement 
de même qu’un terrain de soccer. Celui-ci sera déplacé au coeur du centre-village, 
précise la municipalité. 

 

 

Des pourparlers sont déjà en cours avec les propriétaires des terrains identifiés pour 
procéder à l’acquisition. 

Le CSSPO a lancé plus tôt ce mois-ci un appel d’offres pour les services professionnels 
en architecture et ingénierie en vue de la construction de cet établissement qui doit 
ouvrir en 2026. 

«La construction de cette nouvelle école est essentielle puisqu’elle permettra à près de 
300 élèves annuellement de pouvoir fréquenter une école à Chelsea et ainsi leur éviter 
de devoir se rendre dans les villes avoisinantes. Je suis d’autant plus ravi de savoir 
qu’ils pourront s’y déplacer à pied ou à vélo sécuritairement», mentionne le maire Pierre 
Guénard. 

 



Pierre Guénard, maire de Chelsea. (le droit, charles-antoines gagnon/le droit, charles-
antoines gagnon) 

La seule autre école primaire de Chelsea, l’école du Grand-Boisé, construite au tournant 
des années 2000 et accueillant près de 500 élèves, commence à être «à l’étroit», selon 
le CSSPO. 

 


